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暑
あつ

い夏
なつ

は、たくさんの人
ひと

が海
うみ

で泳
およ

いだり遊
あそ

んだりします。日本
にほん

ではそれを「海
かい

水浴
すいよく

」と言
い

います。どこでも泳
およ

ぐことはできません。安全
あんぜん

に泳
およ

ぐために「海水浴
かいすいよく

場
じょう

」という場所
ばしょ

が決
き

まっています。 

仙台市
せんだいし

にある海 水 浴 場
かいすいよくじょう

は一
ひと

つだけです。若林区
わかばやしく

荒浜
あらはま

の深
ふか

沼
ぬま

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

で

す。昔
むかし

はたくさんの人
ひと

が泳
およ

ぎに来
き

ました。２０１０年
ねん

には４万
まん

７０００人
にん

くら

いの人
ひと

が泳
およ

いだそうです。 

しかし、２０１１年
ねん

から泳
およ

げなくなりました。東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

の大
おお

きい津波
つなみ

で、

悲
かな

しい場所
ばしょ

になってしまったからです。近
ちか

くにあった家
いえ

も、海 水 浴 場
かいすいよくじょう

の建物
たてもの

も、津波
つなみ

でなくなってしまいました。それで、仙台市
せんだいし

は、ここを「泳
およ

いではいけな

い場所
ばしょ

」にしました。 

 あれから長
なが

い時間
じかん

が過
す

ぎました。「また、深
ふか

沼
ぬま

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

で泳
およ

ぎたい」と話
はな

す

人
ひと

が多
おお

くなってきました。このため、仙台市
せんだいし

は今年
ことし

、ここを「泳
およ

いでいい場所
ばしょ

」

にすることにしました。一度
いちど

に泳
およ

ぐことができるのは８００人
にん

までにしました。

そして、もし津波
つなみ

が来
き

たら、近
ちか

くの高
たか

い 所
ところ

に逃
に

げることができるようにしまし

た。 

 ７月
がつ

１５日
にち

、深
ふか

沼
ぬま

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

は午前
ごぜん

９時
じ

に始
はじ

まりました。雨
あめ

が少
すこ

し降
ふ

ってい



ましたが、お昼
ひる

にはいい天気
てんき

になりました。お父
とう

さんやお母
かあ

さん、そして子
こ

ども

たちが海
うみ

に入
はい

って楽
たの

しんでいました。 

 仙台市
せんだいし

若林区
わかばやしく

の星
ほし

貴
たか

範
のり

さん（４５歳
さい

）は、子
こ

どもの 翔
しょう

太
た

さん（９歳
さい

）と一
いっ

緒
しょ

に泳
およ

ぎました。「海
うみ

の中
なか

は、プールの中
なか

と同
おな

じくらい 温
あたた

かかったです。子
こ

ど

もが小 学 生
しょうがくせい

の 間
あいだ

に連
つ

れて来
き

たいと思
おも

っていたので、とても良
よ

かったです」と、

うれしそうに話
はな

しました。 

 深
ふか

沼
ぬま

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

は８月
がつ

１８日
にち

まで開
ひら

いています。午前
ごぜん

９時
じ

から午後
ご ご

４時
じ

まで

です。午後
ご ご

０時
じ

から午後
ご ご

１時
じ

までは泳
およ

ぐことができません。 

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

へは、仙台市
せんだいし

地下鉄
ちかてつ

東西
とうざい

線
せん

の荒井駅
あらいえき

からバスで行
い

くことができます。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）日本
にほん

では、海
うみ

で泳
およ

いだり遊
あそ

んだりすることを「海水浴
かいすいよく

」と言
い

います。 

② （  ）仙台市
せんだいし

にある海 水 浴 場
かいすいよくじょう

は、 一
ひとつ

つしかありません。 

③ （  ）７月
がつ

１５日
にち

の海
うみ

は、雨
あめ

が少
すこ

し降
ふ

っていたので寒
さむ

かったです。 

④ （  ）深
ふか

沼
ぬま

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

は、１日 中
にちじゅう

、ずっと泳
およ

ぐことができます。 

 

 

  書
か

きましょう  

日本
にほん

では、    で安全
あんぜん

に     ために「海 水 浴 場
かいすいよくじょう

」という     が 

決
き

まっています。    市
し

にある深
ふか

沼
ぬま

海 水 浴 場
かいすいよくじょう

は、    年
ねん

に泳
およ

げなく 

なりましたが、今年
ことし

から「    でいい場所
ばしょ

」になりました。７月
がつ

１５日
にち

は、 

お父
とう

さんや     、そして子
こ

どもたちが海
うみ

に入
はい

って     でいました。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたの国
くに

では、海
うみ

で泳
およ

ぐ場所
ばしょ

が決
き

まっていますか。あなたには、どんな海
うみ

の思
おも

い出
で

（楽
たの

しかった、面白
おもしろ

かったなど、 心
こころ

に残
のこ

っていて思
おも

い出
だ

すこと）

がありますか。 

 

 

２．好
す

きな海
うみ

や、あなたの国
くに

の有名
ゆうめい

な海
うみ

について教
おし

えてください。 


